



**AUMENTO.** El Sr. Lauro Attilio Portillo, alcalde de Ciudad Delgado, informa que a partir de enero, han sido aumentados los impuestos municipales.

Foto de LA PRENSA, por Larín. **EN EL CCE.** El Sr. Roberto Rodríguez, ha sido nombrado Ejecutivo Publicitario del Consejo Central de Elecciones, con motivo de las elecciones del 31 de marzo.

Foto de LA PRENSA, por Payán. **PUPITRES.** El Director de Suministros de Educación, Lic. Oscar René Zelaya, pide a los maestros se procure reparar los pupitres, en vez de embodegarlos.

**VACUNAN.** (Santa Ana). El Dr. Jorge Alberto Alarcón Lemus, director de Unidad de Salud, dice que todo está listo para la vacunación.

## 582 millones dejan de ganar trabajadores

Más de 582 millones de colones ha dejado de percibir la clase trabajadora al mermar las cosechas de café-oro, informa la Cafetalera.

Por medio de un comunicado de prensa, la Junta Directiva de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

—Pasa a la página 19—

## Estoy para ayudar no competir: Dra. Castillo

Estoy en el plano político no para competir con los hombres, sino para ayudarles a solucionar los problemas de nuestra amada Patria.

Así lo expresó ayer la Dra. María Julia Castillo Rodas, candidata a alcaldesa para San Salvador

—Pasa a la página 17—

# Orden alfabético en próximas elecciones

Por orden alfabético se efectuará la votación del 31 de Marzo próximo. Es decir, que una familia podrá emitir el sufragio en un mismo centro de votación.

Así lo dio a conocer ayer el Presidente del Consejo Central de Elecciones, CCE, Dr. Mario Samayoa.

Lo que se pretende, es facilitar la emisión del voto a la ciudadanía, para evitar los problemas que se registraron en la votación de 1982, cuando se eligió Presidente y Vicepresidente de la República. Entonces la votación fue por orden numérico de Cédulas de Identidad. Se elaboraron los listados electorales en este orden y la ciudadanía en forma complicada buscaba la urna en la que le correspondía votar.

Señaló, que para elegir Diputados y Concejos Municipales en todo el país, se hará por orden alfabético en los listados electorales.

Asimismo explicó el alto funcionario electoral del país, que se instalarán unas cinco mil seiscientas Juntas Receptoras de Votos en todo el país, y que las urnas como siempre, tendrán cupo para quinientos electores.

## Aumenta circulación en principales carreteras

Las Carreteras Panamericanas, Troncal del Norte y del Litoral, siguen registrando aumento en la circulación de vehículos automotores.

Esto se ha debido, se informó ayer, a la intensa vigilancia que mantienen los

cuernos militares y de seguridad, especialmente en la Zona Oriental.

Los grupos terroristas del FMLN-FDR, se han visto obligados a replegarse hacia las vías que

—Pasa a la página 54—

## Forman comité para progreso de Tejutla

En fecha reciente fue formado un Comité Pro Mejoramiento de Tejutla (COMPROMETE), en el departamento de Chalatenango.

Está trabajando con gran entusiasmo por el progreso de esa ciudad. Tejutla, dicen, es una ciudad

cabecera de distrito, que cuenta con autoridades civiles y militares, Juzgados de Primera Instancia y de Paz, escuelas oficiales y una laboriosa población que, pese a la situación anormal que vive ac-

—Pasa a la página 30—

## Seminario de Reforma Agraria en Cojutepeque

Con la presencia de aproximadamente cuatrocientos beneficiarios de las fases I y III de la Reforma Agraria, se realizó un Seminario Regional en Cojutepeque.

Al dar por inaugurada esta relevante actividad en el Instituto Walter Delin-

ger de dicha cabecera, el Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán, presidente del Banco de Fomento Agropecuario, se refirió al marco general, causas y objetivos de la Reforma Agraria en nuestro país, así como a

—Pasa a la página 17—



**PROGRAMAS.** El Ing. Luis Eduardo Lahud, candidato a alcalde de San Salvador, por el PPS, dice que ha diseñado programas de alfabetización, en colonias aún en vías de desarrollo.

## Surge Asociación llamada 'ASPRI'

La proclamación del surgimiento legal de la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Relaciones Internacionales (ASPRI), se llevó a cabo el pasado sábado 23 en el local de la Sociedad Dental de El Salvador.

Según lo dan a conocer

—Pasa a la página 54—

## 2 becas en Italia para artesanos

Sobre 2 becas sobre artesanías en cuero y cerámica, a realizarse en Italia, por un periodo de seis meses, con todos los gastos pagados, informa el Comisionado Presidencial para las Artesanías.

El vocero de la comisión manifiesta, que la fecha límite para solicitar infor-

—Pasa a la página 30—



**ESTAMOS PARA AYUDAR.** La Dra. María Julia Castillo Rodas, candidata a alcaldesa de San Salvador, dijo durante una cena ofrecida por sectores profesionales que: "Estoy en el plano político no para competir con los hombres, sino para ayudarles a resolver los problemas de nuestra patria". La acompaña el Secretario de PAISA, Cnel. y Dr. Roberto Escobar García.

—Pasa a la página 49—

# 10 a 15 años para la recuperación

De 10 a 15 años necesitará el pueblo salvadoreño para recuperarse del desastre económico que se inició a finales de 1979, expresa el Director Ejecutivo de ANEP, Lic. Juan Vicente Maldonado.

Consideró justo, a la vez, reconocer que de acuerdo a las últimas cifras del Banco Central de Reserva, la economía creció el año pasado un 1.5 por ciento, "lo cual es alentador porque es el despegue de la recuperación económica", reafirmó el miembro directivo de la Asociación Nacional de la Empresa Privada.

Es importantísimo que todo el pueblo

salvadoreño, principalmente el sector empresarial, estén conscientes de que para poder recuperarnos del desastre económico que se inició a finales de 1979 y que, en menos de 4 años destruyó la economía del país en una cifra acumulada de menos de 27 por ciento, se necesitarán de 10 a 15 años. Hasta entonces puede esperarse recuperar los estándares de vida y los niveles de crecimiento que los salvadoreños teníamos en 1978, señala.

Por otra parte, dijo que no es prudente

—Pasa a la página 15—



Foto de LA PRENSA, por Larín.

**DIRECTIVA DE ASPRI.** La primera Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Relaciones Internacionales (ASPRI), tomó posesión de sus cargos, durante acto especial, efectuado en la Sociedad Dental. Está integrada así: licenciados, Mirna Ruth

Majano de Domínguez, secretaria; Mauricio Adalberto Guevara, tesorero alterno; Marissa Angel, vocal; Jorge Amaya, síndico; Vilma Campos de Moreno, presidenta alterna; José Ramiro Velasco, presidente; Alberto Morales, tesorero; y Carlos Mauricio Pérez, secretario alterno.